

Darkness eat my heart until the End?

Kannst du mich aus der Dunkelheit holen? KakaSasu

Von gfgdestroyer

Epilog: Ich liebe dich

Epilog. Ich Liebe dich

Der Mond schien hell und Kakashi stand noch immer mit Blumen in der Hand am Grab. Die Beerdigung war schon vor einigen Stunden gewesen und es schmerzte ihn, dass keiner außer der Ältere da gewesen ist. Er vermisste Sasuke und fühlte sich nun einsam. Doch egal wo er jetzt war, würde er immer bei ihm sein, das wusste der Grauhaarige ganz sicher. Er konnte die Dunkelheit des Schwarzhaarigen am Ende doch nicht von ihm nehmen und obwohl er die ganze Zeit für ihn da war, waren die Wunden viel zu tief gewesen, um sie noch zu heilen. Er wusste, dass Sasuke nicht allein war, er war nun bei seiner Familie und Kakashi würde auch immer bei ihm sein, auch wenn sie sich nicht sahen, konnte der Ältere seine Anwesenheit noch deutlich spüren. Nun legte er die Blumen auf das Grab und las die Gravur im Stein:

'Sasuke Uchiha

27.10.1994 - 06.11.2012

Möge deine Seele nun frei und von allem Leid erlöst sein. Ich bin immer bei dir, auch über den Tod hinaus.

In Liebe

Kakashi'

Sie lernten sich vor zehn Tagen kennen und teilten eine gemeinsame Geschichte. Als es ihnen klar wurde, verband es sie noch mehr, auch wenn es Schwierigkeiten gab. Nach acht Tagen gestanden sie sich ihre Liebe. Nur zwei Tage später wurden sie durch den Tod getrennt. Liebe kann schön sein, doch man weiß nie, wann und wie dieses Glück enden wird.

Tränen liefen über das Gesicht des Grauhaarigen und er verließ den Friedhof. Es war dunkel und nur das Licht des Mondes ließ die am Tage so volle Stadt leicht aufleuchten. Um diese Uhrzeit war es jedoch leer und keine Menschenseele war zu sehen. Es schien, als würde nur eine Person heute Nacht durch die Straßen laufen. In einer ziemlich dunklen Straße sah man eine Person, die mit gesenktem Kopf durch die Gegend schlenderte. Es war ein Mann, doch er war keineswegs glücklich. Wenn er ausnahmsweise mal seinen Kopf anhob, um nicht nur auf den Boden zu starren,

konnte man Tränen in seinen Augen vom Mondschein aufleuchten sehen. Der Name dieses sehr traurigen Mannes war Kakashi.

- Ende -

Nachwort:

So das war es dann jetzt wohl :)

Ich weiß, das Ende ist sehr traurig geworden, aber dieses Ende war schon geplant, bevor ich überhaupt den Prolog geschrieben hatte Ö_Ò Nunja, wenn ihr diese Fanfiktion gut fandet und ihr noch mehr von mir lesen wollt, dann guckt einfach bei mir rein, welche Geschichten ich noch am Laufen habe. =)

In diesem Sinne, hoffentlich bis zur nächsten Fanfiktion :)

Liebe Grüße

Destroyer